

TOBECA



2 allée Ernest Nouel
ZAC des Courtis
41100 VENDÔME
France

Telefono: +33 (0)6 95 62 39 35

Fax:

Sito web: www.tobeca.fr

Categoria: Produttori industriali
Attività:
Mercati:
Regione: Centro-valle della loira
Membro dal: 2019

"Fabricant français d'imprimantes 3D sur mesures et spéciales, nous développons les moyens de répondre exactement à votre problématique R&D, métier ou process. Tobeca travaille essentiellement sur les technologies d'impression 3D FDM (fusion de filament polymère), LDM (extrusion de matières molles telles que les colles et les silicones) et macro FDM (extrusion de granulés thermoplastiques avec extrudeuses à vis développées en interne). Nos plus grandes machines peuvent imprimer des pièces de plusieurs m3. "

"As a French manufacturer of custom and special 3D printers, we develop the means to meet your exact R&D, business or process requirements. Tobeca works mainly on FDM (polymer filament fusion), LDM (extrusion of soft materials such as adhesives and silicones) and macro FDM (extrusion of thermoplastic pellets with screw extruders developed in-house) 3D printing technologies. Our largest machines can print parts of several m3. "